
来訪ロータリアン

会長の時間 山田　晃 会長

①草津ロータリークラブが、7月15日をもって草津温泉
ロータリークラブに名称変更となりました。

②熊本地域豪雨被害義捐金のお願いが地区より届いています。
③8月の例会変更が届いております。（前橋東ＲＣ・桐生

西ＲＣ・沼田ＲＣ）

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

　本年度、山田邦子ガバナーの地区スローガンは「奉仕の
喜び」です。2020年は新型コロナウイルス感染症のため
新しい生活様式が求められる年となりましたが、今こそ社
会に求められている奉仕を実践する機会です。新しい奉仕
のあり方を皆様と共に考え実行していく年度にしたいと思
います。

来訪ロータリアン　小見山健次ガバナー補佐

新入会員の入会式

第2840地区第5分区
　小見山健次ガバナー補佐（渋川みどりＲＣ）
渋川みどりＲＣ　牧謙良君・森田政樹君・柴﨑尚長君・
　　　　　　　　土田猛君

斉藤正明君（スナックひまわり　オーナー）

　コロナに対する温度差が、私の会社や我がクラブにもあ
ります。我が職場にも、家族がＰＣＲ検査の対象になった
というので自主的に休む人もいれば、東京・大阪へ遊びに
行ってしまう人もいます。昨日、社員の家族がＰＣＲ検査
を受け、結果が今日の午後5時から11時の間に分かるそう
です。当然その家族である社員は休んでいます。その結果
通知は、直に本人の携帯電話に来るそうです。この方の例
では、受付は電話等で行い、車の中で問診し、検査後は速
やかに自宅に帰ったそうです。会計は、後日請求書が自宅
に送られてくるようです。
　昨日、利根沼田管内でコロナの陽性者が発表されました。
また国内では千人の大台を超え、いきなり1264人感染者
が出ました。
　日に日に状況が変わっていくので、その状況によって対
応が変わることをお許しください。会員の皆様の意に反す
るような決断をすることが今後増えるかと思いますが、ご
理解願います。35周年行事、クラブ奉仕事業等も大きく
変わることも予想されます。
　このことを含め、ご意見のある方は私の携帯電話に連絡
ください。
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沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 武井正男 委員

小見山健次ガバナー補佐・牧謙良君・森田政樹君・柴﨑尚
長君・土田猛君（渋川みどりＲＣ）
 本日は宜しくお願い致します。
山田 晃
①小見山健次ガバナー補佐をはじめ、渋川みどりＲＣの牧

謙良君・森田政樹君・柴﨑尚長君・土田猛君の来訪を歓
迎致します。

②斉藤正明君の入会を祝してボックスインします。
髙橋 昭紀
①ガバナー補佐の小見山さんには、オンライン会議のホス

トとして5分区をまとめて頂き感謝致します。
②新入会員の斉藤さんを歓迎して。
北野 浩司郎
　小見山ガバナー補佐はじめ渋川みどりＲＣの皆様、よう
こそ沼田中央ＲＣにお越し下さいました。歓迎の意味を込
めて、今日は鰻を御用意させて頂きました。どうぞ御賞味
下さいませ。
　それと、私の友人であります斉藤君が新会員として認め
られました。入会おめでとうございます。
國府田 坦
　今日は、ロータリーの友7月号の解説をしますので宜し
くお願いします。
小林 照夫
①斉藤正明君の入会を歓迎します。ロータリーライフを楽

しんで下さい。
②出席とスマイルBoxで賞を頂きありがとうございました。
生方 彰
①2840地区第5分区ガバナー補佐、小見山健次様の公式

訪問を記念して。お世話になります。
②100％出席とスマイルから記念品を頂きましたので。
柳 信男
　北野先輩から「今日は鰻だから出て来いよ」と連絡があ
りました。ありがとうございます。これからも特別メニュー
の時は一報をお待ちしています。よろしくお願い致します。
連名（金井康二・金井利夫・本山佳宏・武井正男・齋藤
豊・宮田美行・石坂一男・関美津男・根岸伊左夫・堤康喜
智・小澤博之・坂井隆・生方眞司・島田崇弘・見城登志
雄・茂木清七・原澤ふじ子・木村博・林栄一・赤井幸夫・
田村総一郎・古池好幸・林秀彦・小曽根一雄・植村仁・代
田幸彦）
　斉藤正明君の入会を祝して！

　ＲＩのルールが改正され、『ロータリーの友』横組みタ
イトル文字が大きく『Rotary』となりました。
　縦組み表紙は、日本らしく縦書き表記にしたそうです。
　今年度の国際ロータリー（ＲＩ）会長は、ホルガー・クナ
ークさん。ドイツ人として初めてのＲＩ会長です。
　また今回から『ポール・ハリスとロータリー』の物語が
漫画で掲載されていますので、後で読んでみて下さい。

本日のランチ

『ロ―タリーの友』の解説 國府田 坦 委員

石坂一男 会員

関　美津男 委員


